

## ¿POR QUÉ MICHELLE BACHELET CALLA LA VIOLACIÓN DE DERECHOS HUMANOS EN CUBA?

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 15 de Septiembre de 2021 17:19 - Actualizado Viernes, 01 de Octubre de 2021 13:47

---

Por Huber Matos Araluce.-

Que no aparezca el castrismo como un gobierno violador de los derechos humanos en el informe presentado por Michelle Bachelet al Consejo de Derechos Humanos de la ONU el lunes 13 de septiembre es una trastada. No es un error, ni una falta de sensibilidad de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los derechos humanos. Fueron mencionados otros países donde también se violan los derechos humanos, pero se pasó por alto al régimen castrista.



Ella sabe lo que hace y por qué. Imagínense lo mal que habría quedado la reciente visita del Cardenal de Boston, Sean O'Malley a Cuba en la que se reunió con el "presidente" de una cruel tiranía. O lo contraproducente que sería una denuncia de las atrocidades del régimen para las empresas turística españolas que están haciendo muchas reservaciones en los hoteles que comparten con la dictadura.

## ¿POR QUÉ MICHELLE BACHELET CALLA LA VIOLACIÓN DE DERECHOS HUMANOS EN CUBA?

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 15 de Septiembre de 2021 17:19 - Actualizado Viernes, 01 de Octubre de 2021 13:47

---

Incluir al castrismo como un violador de los derechos humanos habría sido también una noticia desfavorable para otros grandes intereses comerciales y políticos que van a ayudar a que la dictadura salga de la grave crisis en que se encuentra.

Todos ellos (y están en todas partes) se proponen salvar a la tiranía, tienen que vestirla de seda. No le importa doblegar al pueblo cubano que el 11 de septiembre salió a la calle a pedir todo lo que se le ha negado por seis décadas: dignidad, libertad y progreso.

O es que nos vamos a olvidar de que ante la muerte de Fidel Castro la señora Bachelet envió un mensaje a Raúl Castro en que le expresaba: **“Mis condolencias al Presidente Raúl Castro por la muerte de Fidel, un líder por la dignidad y la justicia social en Cuba y América Latina”**.

¿Qué les parece?...un gran líder por la dignidad y la justicia social.

## ¿POR QUÉ MICHELLE BACHELET CALLA LA VIOLACIÓN DE DERECHOS HUMANOS EN CUBA?

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 15 de Septiembre de 2021 17:19 - Actualizado Viernes, 01 de Octubre de 2021 13:47

---

Bachelet tiene que estar muy comprometida con esa dictadura para manifestar semejante elogio a un tirano responsable de la muertes de miles de cubanos y latinoamericanos víctimas del castrismo en Cuba y del terrorismo que desde la Isla fomentó Fidel Castro. Ningún dictador en la historia de nuestro continente ha infringido tanto dolor a tantos inocentes y a tantos defensores de la democracia.

Sí, hay que estar muy comprometido para proferir semejante insulto al pueblo cubano para ahora, como antes mirar para otro lado a la hora de denunciar las violaciones de los derechos humanos en Cuba. Violaciones crueles y ampliamente documentadas.

Michelle Bachelet está traicionando al pueblo cubano, como lo están el presidente de México Manuel López Obrador, los socialistas españoles que conspiran con el castrismo descaradamente y las empresas turísticas de España y de otros países.

El reto es desenmascararlos y sobre todo de neutralizarlos. Una tarea para el exilio cubano que tiene la libertad y los recursos para hacerlo.

Huber Matos Araluce

San José, Costa Rica

# ¿POR QUÉ MICHELLE BACHELET CALLA LA VIOLACIÓN DE DERECHOS HUMANOS EN CUBA?

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 15 de Septiembre de 2021 17:19 - Actualizado Viernes, 01 de Octubre de 2021 13:47

---

Septiembre 15 de 2021